

～受検者の皆さまから高い評価を頂いています～

「さいたま市 HIV(エイズ)即日検査・相談室」

1 毎年受検者が増加し、幅広い年代の方が受検しています

全国的に公的検査機関の検査数が減少傾向にあります。当検査室は毎年受検者数が増加し、平成25年度からは毎回 平均100人を超える方が受検しています。(毎月第2日曜日に実施)また平成27年度は4歳から70歳の方が受検し、幅広い年代の方が利用しています。



2 受検者の皆さまから高い評価を頂いています

受検者の方のアンケート調査から、次のとおり高い評価を頂いています。(平成27年度アンケート調査結果から)

- | | |
|-------------------------|-------|
| ●不安や心配は和らいだ | 91.8% |
| ●プライバシーの面で、安心して検査を受けられた | 91.2% |
| ●検査前の説明や相談は分かりやすかった | 97.9% |
| ●採血の説明や対応は丁寧だった | 97.6% |
| ●結果の説明や相談は分かりやすかった | 97.0% |
| ●今後セイファーセックスを心がけようと思った | 94.7% |



3 「即日」「日曜」「ターミナル駅至便」「所要時間60~90分程度」で受検しやすい

「受検したその日に結果が分かるので助かる」、「休日の日曜に受けられる」、「アクセスの良い大宮駅前だから行きやすい」、「結果が出るまでスムーズ」との声を頂いています。

4 平成27年度から予約無しでも受検可能

平成27年度からは、各回、予約した方の検査終了後、予約無しの方が受検できる時間帯を設け、予約なしでも受検できるようになりました。(※詳細はホームページを御確認ください。URL:<http://www.occur.or.jp/hivkensa.html>)

5 専門のスキルがあるNPO法人のスタッフがいるので安心して受検可能

HIV予防啓発に十分なスキルを持つNPO法人のスタッフが相談員を担当しているので、安心して受検可能です。また、同性愛者の相談員もいるので、同性愛者の方も気軽に受検できます!

受検者の方のアンケートのコメント

次のとおり、受検して頂いた皆さまからたくさんのコメントを頂きました。

★同性愛関連について気軽に質問・相談できたのが良かった。

★性行為での心配していることを具体的に相談できてよかったです。フェラチオのこととかもゲイなのですが、恥ずかしくなく聞けたので、安心しました。

★受検して安心できました。年頃の娘がいるので、こういう検査があることを教えて、将来に備え家族で気を付けていこうと思いました。

★たくさんの方が受けていて、不安と緊張がやわらぎました。本当にありがとうございました。このようなきちんとした安心できる検査を無料で受けさせて頂いたことに感謝します。

★もっと業務的な対応なのかと思ったが、人がみなさんあたたかみがありプライバシーも考えられていて安心してうけることができました。

★BGMを流していたり、通りすがりにお声かけ頂いたり、「場づくり」にとても心遣いをかんじました。ありがとうございました！

★新品の針を使っているという説明やポスターを見て、安心して受けることができました。ありがとうございました。

★貧血で倒れてしましましたが、とても丁寧な対応をしてくださいり大変助かりました。ありがとうございました。

★いろんな知識を啓蒙していて、予防の勉強になつた。待合室のセッティングもよかったです。対応も良くてありがとうございました。

★日曜に検査できるのも社会人にはありがたいです！今後とも続けていただきたいと思いました！

★とても丁寧で親切で物越しもみなさんやわらかく、おどろきました。初めて検査を受けたのですが、病院で受けようとするより、説明がはじめから整っていてとても良かったです。ありがとうございました。

★どの説明も、電話での対応もとても親切で不安がとても和らぎました。また、不安なことも親しく教えて頂き、聞きやすい環境が整っているので、また検査を受けたいと思いました。

★当日受付で即日検査結果が出るのは非常に助かりました。場所も近くて、目立たない場所で、安心して受けられました。知人に困っている方がいたら、ここを伝え、私自身も予防に協力していきます。

★スタッフの方々、笑顔で接してくださいり、私の緊張をほぐしてくれたような気がしました。自分の甘い行動が陽性につながるということを再確認できました。ありがとうございました。

★何度も利用しています。来所に便利で、大変気持ちよく検査できます。ありがとうございました。今後も頑張ってください！！！

★私は性犯罪の被害者です。病院でスピードピルをもらう際、白目で見られ、とても嫌な気持ちになりました。こういった機会を万人に与えて下さりありがとうございます。こちらでは誰も嫌な顔せず、検査をして下さりとても嬉しかったです。

～休日・即日・駅近～といったハード面への評価のほか

- ・スタッフが親切・丁寧であること、
- ・説明や相談が充実していること、
- ・雰囲気が明るく開放的であること、などソフト面への高い評価を頂いています。

また受検を通じてHIVや検査のイメージが肯定的に変化したとの声を頂いています。